
Приложение 4 

 Тринадцатое ноября 

Классная работа 

Имена существительные единственного числа с шипящей на конце 

Ж.Р. – вещь, ночь, мышь, рожь 

М.Р. – плащ, ключ, камыш, нож 

У имен существительных мужского рода, единственного числа после 

шипящей мягкий знак (ь) не пишется 

Выполнить упражнение №76, стр.58 

Списать имена существительные, указать род. 

Борщ, клещ, Иванович, шалаш, прыщ, печь, врач, меч, тишь, грач, сторож, 

молодежь, товарищ, луч, речь, полночь, кирпич, дочь, мяч, москвич, 

пустошь, Ильич, помощь, малыш, брошь, скрипач, калач, дрожь. 

Домашнее задание упражнение №76, стр.58 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


